
 

Chers représentants des parents d’élèves,  

Notre liste pour les élections municipales NOVALAISE POUR TOUS a fait 
le point sur les différentes préoccupations que vous avez soulevées dans votre 
courrier du 11 février qui a retenu toute notre attention. 

Nous confirmons que la rentrée de septembre était particulière et difficile à 
gérer pour toutes les parties concernées (enfants, enseignants, parents, SIVU…). L’attractivité de 
notre commune a pour conséquence l’arrivée régulière de nouveaux habitants, notamment des 
familles avec des enfants et cette évolution de notre population a nécessairement un impact sur 
notre quotidien. Chaque changement peut apporter des instabilités temporaires à gérer mais 
représente surtout des opportunités . 

Voici les actions concrètes menées ces derniers mois et semaines par le SIVU et l’équipe 
municipale afin de réduire les désagréments rencontrés lors de l’ouverture de cette nouvelle 
classe, et qui nous l’espérons, répondent à une grand part de vos questions. 

En effet, pour une ouverture de classe, l'inspection attend la rentrée pour compter les effectifs 
réels pour affecter le poste de professeur à l'école, même si la commune, en la personne de 
Claudine Tavel, adjointe au Maire et vice-présidente du SIVU, a déclaré et alerté en amont 
l'inspection. 

Dès le début juillet et en concertation avec Monsieur le Directeur, les dispositions nécessaires ont 
été prises pour préparer la rentrée 2019 avec l'aménagement de classes et du personnel 
supplémentaire  : 

● 2 heures supplémentaires par jour pour un poste d'ATSEM soit 8h/semaine 

● 2 heures 15 mn /semaine déplacées pour prise en charge de la sieste par ATSEM 

● 2 adjoints d'animation pendant 8 heures par semaine pour améliorer l'accueil des enfants 
de 8h20/9h20 

● Ont été ajouté en janvier 8 heures d'adjoint d'animation complémentaires par semaine 
après consultation avec les professeurs sur les besoins spécifiques à certaines plages 
horaires. 

Le total de ces heures est de 26 heures et 15 minutes, le temps d'enseignement étant de 24 heures 
cela représente plus d'heures qu'un poste de travail comme souhaité, pour l'encadrement des 
enfants de classes maternelles. 

Une adjointe administrative est à disposition de la direction sur site de la maternelle pour diverses 
tâches. 

Dès la rentrée, le SIVU a fait appel à trois personnes intérimaires pour aider les plus petits 
pendant le temps de restauration. 

Lits, couvertures supplémentaires étaient disponibles pour la rentrée pour la sieste. 

En décembre, toutes les classes élémentaires ont été équipées de vidéoprojecteurs pour un 
montant total de 14 700 € 

 
Un diagnostic sur les besoins de matériel  pour les classes a été effectué par les professeurs ainsi 



qu'une structure de jeux pour l’école maternelle. Ces demandes ont été étudiées par le SIVU et 
inscrites au budget 2020, voté ce 12 février pour un montant de 14 600 €. 

Enfin, le cahier des charges de restauration pour l'appel d'offre permettant d’augmenter la part de 
produits locaux et bios dans les menus a été validé par les parents d'élèves délégués.  

Les publications de postes de MNS ont déjà été publiées pour la natation en eaux libres et le 
planning est en ébauche. Un ensemble de projets culturels, sportifs et scientifiques menés par les 
élus actuels de la CCLA sont en cours de validation. Tout est donc actuellement mis en œuvre 
pour maintenir les crédits alloués à ces activités. 

Les candidats de la liste NOVALAISE POUR TOUS souhaitent continuer 
d'être à l'écoute des parents et acteurs des écoles publiques et de l’écolde 
privée de la commune, et portent un intérêt particulier à ce sujet. 

 « Assurer un environnement de qualité pour l’apprentissage scolaire de nos enfants » est 
justement un de nos axes de travail prioritaires. 

NOVALAISE POUR TOUS est conscient que l’apprentissage des enfants est une préoccupation 
majeure pour les familles et parents de la commune.  

En plus de la poursuite des actions déjà engagées et évoquées ci-dessus, que nous connaissons 
bien grâce à l’implication de notre tête de liste Claudine Tavel dans ces dossiers, nous souhaitons 
mettre en place les actions suivantes afin d’assurer un environnement de qualité pour 
l’apprentissage des enfants. 

● Favoriser la mise en place de soutien scolaire et de classes SEGPA Nous souhaitons 
favoriser la mise en place de soutien scolaire auprès des enfants afin de faciliter un 
apprentissage qualitatif pour tous les élèves. Nous soutiendrons, en lien avec le collège, la 
mise en place d’une classe SEGPA (Section d’Enseignement Général et Professionnel 
Adapté) afin d’individualiser le parcours d’élèves en difficulté scolaire et leur permettre 
d’accéder à une qualification diplômante. 

● Impulser des actions pour les écoles lors des classes vertes, activités sportives et 
culturelles : NOVALAISE POUR TOUS souhaite également continuer à soutenir et aider 
les écoles lors la mise en place de classes vertes et de sorties Lac ainsi que pour les 
activités sportives, culturelles scientifiques(sorties de ski, apprentissage de la natation, 
visites…). Cet appui pourra se faire en lien également avec la CCLA, notamment au 
travers des projets Erasmus +.  
 

● Organiser des réunions régulières avec les parents : Nous avons également l’envie 
d’organiser, de manière régulière, des réunions avec les parents autour de l’école (sécurité 
aux abords des écoles, cheminements, classes vertes ….). Cela pourrait prendre la forme 
d’un café des parents permettant d’échanger sur différents thèmes. 

Nous avons également inscrit dans nos priorités la sécurisation des déplacements des enfants 
(éclairage liaisons stade, hameaux…) 

Enfin, nous travaillerons à la mise en avant des actions et réalisations du SIVU via une page 
spécifique du site Internet de la commune ou par d’autres moyens comme une page Facebook afin 
de toujours mieux informer les parents. 



Nous voulons chacun à notre niveau faire avancer notre commune ainsi que l’environnement 
scolaire dans nos rôles de parents et élus et souhaitons vivement mettre en place rapidement les 
conditions d’un échange avec vous et les parents pour travailler ensemble sur tous ces sujets. 

Comme l’on fait les élus sortants en soutenant la création de la 12ème classe,  NOVALAISE 
POUR TOUS soutiendra son maintien dans les années futures. 

En espérant d’avoir répondu à vos interrogations, nous sommes à votre disposition pour échanger 
sur ces problématiques lors de notre réunion publique qui se tiendra le 13 mars à 19h à la salle 
polyvalente. 

 

L’équipe NOVALAISE POUR TOUS 

	


